



# GARDA MEDIA

## Tim 1 Safari Ramadhan ke Lintau Buo, Kunjungi Masjid Alkubra Pangian

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.GARDAMEDIA.ID](http://TANAHDATAR.GARDAMEDIA.ID)

Apr 3, 2023 - 08:08



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

**TANAH DATAR** - Safari Ramadhan Tim 1 Kabupaten Tanah Datar yang dipimpin Bupati Eka Putra berlanjut ke Masjid Alkubra Nagari Pangian, Kecamatan Lintau Buo pada Minggu (2/4/2023).

"Kedatangan kami sempat tertunda karena saya harus ke luar kota, tapi Alhamdulillah hari ini saya bersama rombongan dapat hadir ke Masjid Kubra. Kedatangan Tim safari adalah sekaligus silaturahmi kepada bapak ibuk seluruh jamaah yang hadir," kata Bupati kepada jamaah dalam sambutannya.

Dalam kesempatan itu, Bupati menjelaskan Pemerintah Tanah Datar memberikan bantuan hibah senilai 100 Juta Rupiah ditambah 10 juta rupiah dari Tim Safari juga 2,5 juta rupiah dari Bank Nagari dan bantuan lainnya kepada Masjid Alkubra.

"Melihat kondisi masjid Alkubra, kalau masjid-masjid lain yang kami kunjungi sudah bagus, sudah dicat, tapi ini masih banyak yang harus dibenahi. Tadi juga ada yang bilang terkait kondisi toilet dan tempat berwudhu di masjid ini. Untuk itu, Pemerintah memberikan sumbangan cukup besar dengan total bantuan 110 juta, semoga dapat membantu pembangunan masjid ini," terang Bupati.

Ucapan selamat datang dan terima kasih disampaikan Ketua Dewan Kemakmuran Masjid Alkubra Pangian Asril Effendi Azhari. Dalam kesempatan itu, ia juga menjelaskan kondisi masjid yang tengah melakukan pembangunan.

"Terima kasih tak terhingga kepada Bupati dan rombongan yang telah sengaja hadir memenuhi tugas beliau ke Masjid Alkubra sekaligus bersilahturahmi dengan masyarakat Nagari Pangian. Mudah-mudahan nanti ada tanya jawab atau ada kesempatan kita menyampaikan hal-hal yang ingin disampaikan kepada bupati," katanya.

"Berkenaan dengan kondisi masjid, pembangunan masjid terus berjalan, semua masyarakat berjibaku agar Ramadhan ini kita aman dari hujan, kubah masjid Alhamdulillah sudah terpasang 2 minggu sebelum Ramadhan dengan dana yang terpaksa dipinjam ke pihak ketiga. Mudah-mudahan kehadiran bapak bersama rombongan dapat membantu kami menyelesaikannya," harapnya.

Hal serupa juga disampaikan Wali Nagari Pangian Abdul Wazid dt. Mangkuto.

"Kita sangat berterima kasih kepada Bupati dan rombongan yang telah hadir. Kami dapat info kalau seharusnya dijadwalkan safari pada Kamis lalu, tapi harus diundur karena jadwal bupati di kegiatan lainnya. Sebenarnya kami bersedia kehadiran Bupati diwakilkan namun karena cinta bupati kepada Pangian, beliau tetap hadir di sini, kita berterima kasih sangat," ujarnya.

Abdul kemudian menjelaskan kondisi pembangunan dan sejumlah permasalahan yang dihadapi oleh Nagari Pangian seperti Embung di Jorong Patameh yang membutuhkan renovasi, kondisi irigasi hingga persiapan Satu Nagari Satu Event di nagari Pangian.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Camat Lintau Buo beserta Forkopimca, Ketua KUA, Kepala UPT Puskesmas, Ketua KAN, Ketua BPRN, TPPKK Kecamatan, Wali Jorong se-Nagari Pangian, Pengurus Masjid dan lainnya. **(JH)**